

Eiserne Konfirmation des Jahrgangs 1939/40 in Sachsenweiler-Steinbach

Von Horst Ulmer

Am 24. März 2019 feierten bei einem festlichen Gottesdienst einige Konfirmanden/-innen ihre Eiserne Konfirmation. Am 28. März 1954 wurden zum ersten Mal die Konfirmanden/-innen der neuen Kirchengemeinde Sachsenweiler-Steinbach von Vikar Strauss in der Stephanuskirche eingesegnet. Es waren zusammen 27 Konfirmanden/-innen, davon sind schon 14 verstorben. Der Jubiläumsgottesdienst wurde von

Pfarrerin Ulrike Heinrich festlich gestaltet. Sie brachte sogar besondere Begebenheiten aus dem Jahre 1954 zum Besten. Der Liederkranz Steinbach bereicherte den Gottesdienst mit drei hervorragend vorgetragenen Liedern („Herr deine Liebe“; „Jauchzet, jauchzet dem Herrn“; „Verleih uns Frieden gnädiglich“). Bei einem gemeinsamen Mittagessen wurden anschließend alte Erinnerungen wieder aufgefrischt.



Die Teilnehmer/-innen der Eisernen Konfirmation (v. l. n. r.): Pfarrerin Ulrike Heinrich, Dieter Müller, Erika Dietrich geb. Stiegler, Horst Ulmer, Edelgard Vobornik geb. Stegmeyer, Doris Biedenbach geb. Janle und Wilhelm Kübler.